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St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Nichée  dans  le  prestigieux  St-Jean-Cap-Ferrat,  reconnu  comme  l'une  des

péninsules les  plus exclusives au monde,  cette  villa  exceptionnelle,  présentée par

Marks Real Estate, incarne l'intégration harmonieuse du design belle-époque et du

luxe  contemporain  dans  le  contexte  superbe  toile  de  fond  de  la  Côte

d'Azur.S'étendant sur trois étages et couvrant une vaste surface habitable de 600

m²,  cette  villa  conçue  dispose  d'un  ascenseur  pour  les  invités  et  d'un  ascenseur

pour le personnel pour une intimité accrue, garantissant un accès sans effort à tous

les niveaux, y compris le toit-terrasse ...

Nestled  in  the  prestigious  St-Jean-Cap-Ferrat,  acclaimed  as  one  of  the  world's

most  exclusive  peninsulas,  this  exceptional  villa,  presented  by  Marks  Real  Estate,

stands as an embodiment of the seamless integration of belle-epoque design and

contemporary luxury against the stunning backdrop of the French Riviera.Spanning

three  stories  and  covering  an  expansive  600m²  living  area,  this  designed  villa

features a guest lift and a staff lift for heightened privacy, ensuring effortless access

to every level, including the panoramic rooftop terrace. From this elevated vantage

point, the Riviera and ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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